Grâce à la reprise des travaux de prospection et à la relance d'anciennes mines par de nouveaux investisseurs, d'importants débouchés vont s'ouvrir pour les fournisseurs canadiens de matériel et de services miniers. De plus, il est probable que la sensibilité nouvelle aux questions environnementales qui se développe actuellement au Mexique créera de nouveaux créneaux de marché. L'expérience canadienne en matière d'équipement et de méthodes propres à protéger l'environnement est reconnue dans le domaine minier et constituera sans aucun doute un avantage substantiel.



VUE D'ENSEMBLE DU SECTEUR

Les nouvelles politiques du gouvernement mexicain ont eu pour effet une accélération du taux de croissance de la production minière, dont la valeur a atteint 9,6 milliards de pesos en 1994, soit une progression de plus de 24 pour 100. Bien que la crise économique provoquée par la dévaluation du peso ait ralenti cette croissance en 1995, le secteur minier continue d'évoluer plus rapidement que le reste de l'économie du pays. Les observateurs estiment d'ailleurs que la dévaluation lui sera favorable parce qu'il est fortement exportateur. Au cours des huit premiers mois de 1995, les exportations minières ont augmenté de 68 pour 100, soit plus de deux fois l'augmentation des exportations en général.

En plus d'avoir bénéficié du changement de réglementation, les exportations de produits miniers mexicains ont été stimulées par l'Accord de libre-échange nord-américain (ALÉNA), l'Accord de libre-échange Mexique-Costa-Rica et l'Accord de libre-échange du Groupe des trois, conclu entre le Mexique, la Colombie et le Venezuela.

Selon une estimation du Department of Commerce américain, la production totale de l'industrie minière mexicaine a été de 2,5 millions de tonnes en 1993, et les produits ayant connu la plus forte croissance étaient le charbon, le gypse, le cuivre et le plomb. On prévoit que le marché de l'équipement minier connaîtra une augmentation moyenne de neuf pour cent par an au cours des trois prochaines années. La part du matériel étranger devrait croître de 12 pour 100 par an pendant la même période.

Pour les trois premiers trimestres de 1995, la production minière du Mexique a augmenté, en valeur réelle, de près de dix pour cent par rapport à la même période de l'année précédente. La production de métaux précieux a augmenté de 19 pour 100. Les produits minéraux non métalliques et ceux utilisés dans l'industrie de l'acier ont progressé respectivement de 13,4 et 7,4 pour 100.



(D)

(1)

0

M

1

(P)

æ

(1)